
Protokolleintrag vom 22.08.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/190
von Bruno Sidler (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) vom 11. April 2007 betreffend Schulkreis Uto, Situation im Schulhaus Borrweg (StRB
870 vom 11. Juli 2007).


